

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º XI - Núm. 2.952

Centa, Sábado 22 de Abril de 1944

Ejemplar: 25 cts

"Estamos en víspera de acontecimientos decisivos para Europa y FRANCIA"

Ha declarado el general De Gaulle a la Prensa

"De la batalla que se avecina depende la vida de Francia"



Argel, 21. — Probablemente estamos en vísperas de acontecimientos decisivos para Europa y para Francia, ha declarado el general De Gaulle a la Prensa.

"De la batalla que se avecina depende la vida de Francia. Del resultado de ella depende el porvenir de nuestro país y por ello puedo asegurar que a ningún combate han de ir los Ejércitos franceses con tanta resolución y tanto ardor.

El Gobierno francés tiene plena confianza en los jefes aliados Eisenhower y Wilson. De Gaulle subrayó la completa unión reinante entre la asamblea consultiva y el Comité Francés de Liberación nacional, y rindió un homenaje al general Giraud. — EFE.

Argel, 21. — En una declaración a los periodistas, De Gaulle aludió a la situación del Mediterráneo y afirmó que Francia tiene lazos históricos con Italia y desea mantener unas relaciones satisfactorias con la Italia democrática.

Añadió que el Comité de Liberación no ha reconocido al Gobierno Badoglio.

Respecto a Giraud declaró que su marcha fue originada porque era imposible mantener al comandante jefe francés en su puesto. El Gobierno hubiera deseado que Giraud siguiese en el servicio y lamenta no haya sido así. Añadió: Estoy seguro de que cuando nuestras tropas victoriosas entren en la Metrópoli, Giraud se encontrará a su cabeza. Calificó de ridículos los rumores que le acusan de querer convertirse en un dictador, de favorecer a los comunistas o estar al servicio de los norteamericanos o de Stalin.

Preparativos de invasión

La flota inglesa está concentrándose en aguas metropolitanas

Diariamente parten de Londres hacia los puertos del Canal de la Mancha trenes con tropas

Londres, 21.—La agencia Reuter atribuye a la radio alemana la siguiente información:

"La flota inglesa está concentrándose en aguas metropolitanas.

Se trata de la mayor concentración naval registrada desde Dunkerque. En ella figuran también barcos norteamericanos, franceses y otras flotas aliadas,

además de unidades de la escuadra italiana. Los contingentes de tropas abandonan Londres. Esta capital va vaciándose progresivamente de tropas inglesas, norteamericanas y coloniales. Todos los días parten de Londres trenes de tropas con destino a los puertos del Canal de la Mancha y a los de las costas este y sur de Inglaterra".—EFE.

Turquía no se considera país neutral, sino aliado de la Gran Bretaña

Como tal, estudió las notas enviadas para cesar la exportación de cromo a Alemania

Menemencoglu subrayó a la Asamblea nacional que la alianza con Inglaterra forma la divisa de la política exterior turca

Angora, 21.—El ministro turco de Asuntos Exteriores, Menemencoglu, en la exposición hecha ayer ante la asamblea nacional sobre la cuestión de las exportaciones de cromo, dijo con respecto a las notas diplomáticas que le fueron entregadas por los embajadores de Gran Bretaña y de Norteamérica: "Hemos contestado de forma positiva al declarar que para nosotros la

cooperación con nuestra aliada la Gran Bretaña y con sus aliados era una necesidad natural de nuestra política exterior y que habíamos acogido favorablemente las demandas hechas dentro de nuestras posibilidades materiales".

Subrayó después que la alianza con Gran Bretaña formaba la divisa de toda la política exterior de Turquía.

Por tanto —agregó— no so-

mos un Estado neutral y en consecuencia, no es como neutrales, sino como aliados como debemos estudiar las dos notas que nos fueron entregadas. El Gobierno turco ha examinado la situación de acuerdo con su Tratado de alianza. Como resultado de este examen, el Gobierno turco ha decidido cesar en sus exportaciones de cromo a Alemania y países del Eje a partir de hoy, a las 19 horas. — EFE.

Un comentario del "The Times"

SOBRE LA POSICION DE LOS NEUTRALES

"Ha llegado el momento - dice - de que los Estados que están fuera de la guerra, examinen de nuevo sus relaciones con Alemania"

Londres, 21. — En los comentarios a la decisión turca sobre la exportación de cromo, el diario "The Times" dice que el cromo destinado a Alemania servía para la fabricación de armas que se empleaban contra las naciones de que es aliada Turquía. Dice también que aparte del cromo, hay ciertas exportaciones turcas que habrán de ser objeto de estudios, antes de que la situación pueda considerarse totalmente satisfactoria.

"Ha llegado el momento -- continúa -- de que los Estados que están fuera de la guerra examinen de nuevo sus relaciones con Alemania.

En la interpretación rigurosa de la neutralidad, pueden hallarse excusados para continuar la

exportación de materias necesarias para la producción de guerra, pero lo que se trata de saber es si los neutrales como España, Suecia y Suiza, y los aliados, como Turquía, tienen justificación en poner a Alemania en condiciones de mantener su resistencia y por tanto de prolongar la guerra que tan importantes pérdidas inflige a todos los europeos. El Gobierno turco ha dado por lo menos, una contestación parcial.

Los demás Gobiernos deben sacar un valor del ejemplo que les ha dado Angora. — EFE.

PETAIN Y LAVAL

protestan por los bombardeos aliados a FRANCIA

"Millares de personas --dijon-- han quedado sepultadas bajo los escombros"

Vichy, 21. — La radio francesa difundió dos declaraciones en las cuales Petain y Laval protestan contra el bombardeo de las ciudades de Francia por los aviones aliados. Petain decía entre otras cosas que los bombardeos de una violencia y crueldad sin precedentes han sembrado el terror en nuestra capital y sus barriadas obreras.

Millares de personas han quedado sepultadas bajo los escombros.

En las declaraciones de Laval se anuncia que mañana el secretario del Estado, Henriot rendirá un homenaje en nombre del Gobierno ante los muertos en el cementerio de los alrededores de París. — EFE.

Los bolcheviques continúan atacando sin éxito el sector de Sebastopol

Entre los Cárpatos y el alto Dniester, tropas germano-húngaras han proseguido su avance

LA CIUDAD DE OTTYNIA HA SIDO CONQUISTADA

Quartel General del Führer, 21. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas:

"Los bolcheviques atacaron ayer en vano en el sector de Sebastopol, en el bajo Dniester y al norte de Yasi.

Entre los Cárpatos y el alto Dniester las tropas germano-húngaras han continuado su

avance a pesar de la encarnizada resistencia enemiga.

Ha sido conquistada por las fuerzas húngaras la ciudad de Ottynia.

Al suroeste de Narva nuestras tropas eficazmente apoyadas por la aviación, prosiguen también sus avances, rechazando todos los contraataques del adversario. — EFE.

CHURCHILL, habla en los Comunes sobre el Commonwealth británico

Londres, 21. — Churchill en su respuesta a las cuestiones formuladas en los Comunes sobre los asuntos del Commonwealth británico, ha declarado:

"Por grandes que sean nuestras responsabilidades, ninguna persona razonable puede esperar que resolvamos todos los problemas del mundo mientras luchamos por nuestra propia existencia.

Se refirió a la política de preferencia imperial y aseguró que es preciso que sea iniciado a tiempo un esfuerzo sincero para favorecer al mayor intercambio de mercancías en todo el mundo y mejorar el nivel de vida.

Se pregunta si se debe tender a la creación, bajo la égida de un Consejo Supremo mundial, de los Estados Unidos de Europa y afirma que no se puede pretender haber encontrado la respuesta a este y otros problemas.

Recordó después que cuando Gran Bretaña declaró la guerra a Alemania, todas las partes del Imperio británico entraron en guerra. "Salvo una excepción

"Ninguna persona razonable puede esperar que resolvamos todos los problemas del mundo mientras que luchamos por nuestra propia existencia"

lamentable, sobre la cual debemos todos examinar nuestras conciencias".

No concibo — dijo — que la asociación fraternal con los Estados Unidos atentara en forma alguna contra la unidad del Imperio británico ni que engendrara

la desconfianza con nuestra aliada Rusia, a la que estamos unidos por un tratado de veinte años. No creo que tengamos que escoger entre esto o aquello. Con cordura, paciencia, energía y valor, es posible que obtengamos lo mejor de ambas. — EFE.

Badoglio anuncia la formación del nuevo Gabinete

Londres, 21.—Badoglio ha anunciado la formación del nuevo Gabinete. Están representados seis partidos italianos, dice el corresponsal de Reuter en Nápoles. En el Gabinete figuran 5 ministros sin cartera. El comunista Palmiro Togliatti forma parte del Gobierno. Badoglio conserva la cartera de Asuntos Exteriores.

El ministro del Interior es Salvatore Alisi y el capitalista sin partido y banquero, Quintier se ha hecho cargo del Ministerio de Hacienda. — EFE.



A POLO

Hoy en sesión continua desde las 5.

GRAN ESTRENO

La gran película de Astoria Films, titulada

Mi cielo de Andalucía

Por Angellillo, Trini Moren, Enrique Diosdado y Antonia Calderón.

Las escenas de esta gran película las contemplarán todos los ojos y sus canciones las cantarán todas las bocas.

Mi cielo de Andalucía

es la mejor interpretación de cuantas Angellillo ha realizado en su vida artística.

Completa el programa el gran Noticiero Español NO-DO, NUM. 68-B

VIDA RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA

22 de abril, sábado. — Santos Sotero y Cayo, papas y mártires; Miles, Acopsimas, León, Mareas, Bicolor, obispos; Santiago Elimenos, Altala, Parmenio, José, Crisóstomo, presbíteros; Azadanes, Lucas, diáconos y Teodoro y Leonides, mártires.

Al Papa Aniceto le sucedió San Sotero el año 161 y 10 más tarde, gobernando Marco Aurelio, fué martirizado por Cristo, Cayo, gobernó la Iglesia un siglo más tarde, muriendo el año 296. Sus reliquias se conservan en la iglesia de San Silvestre de Roma.

VIGILIA

Esta noche a las 10'30, celebra su Vigilia ordinaria mensual el Turno segundo de la Sección de la Adoración Nocturna, en la Iglesia de Santa María de los Remedios.

MISA Y TRIDUO

Mañana a las 9'30, se celebra en la iglesia de los Remedios, misa de Comunión general, como último día del triduo que se está haciendo en honor de la Virgen del Perpetuo Socorro. Por la tarde a las siete y treinta tendrán lugar los cultos, con exposición de Su Divina Majestad, rosario, ejercicio de la Súplica, bendición, reserva y Salve.

JUNTA GENERAL

Las Conferencias de caballeros de San Vicente de Paul, celebrarán mañana, segundo domingo de Pascua (El Buen Pastor), la junta general reglamentaria, en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios, a las 12 horas.

MISAS PARA MAÑANA DOMINGO

Santa Iglesia Catedral: a las 8, 11 y 12, rezadas; a las 9'15 cantada.

Iglesia parroquial de Santa María de los Remedios: a las 5, (con exposición del Santísimo); a las 8, mayor - parroquial; a las 9'30 de Comunión general de la Archicofradía de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro; a las 11, rezada.

Iglesia parroquial del Sagrado

rio (Virgen de Africa): a las 8'30, 10'15 y 12.

Iglesia de San Francisco: a las 7, 7'30, 8, 8'30, 9, 9'30, 10, 11 y 12.

Iglesia de Nuestra Señora del Valle: a las 8.

Iglesia de San Ildefonso (barriada del Príncipe a las 11'30. Iglesia de San José (barriada de Jadú): a las 10'30.

Capilla del Hospital de la Cruz Roja: a las 7'30.

Capilla del Convento de Religiosas Adoratrices: a las 10'30.

Capilla del Hogar de Nuestra Señora de Africa: (barriada de Jadú): a las 8.

Capilla del Colegio de Religiosas del chalet de Arango: a las 8.

Capilla del Palacio Arzobispal (colegio de Religiosas de la calle Millán Astray): a las 8.

Noticias varias

CONCESION DE UNA MEDALLA DE LA VIEJA GUARDIA

Le ha sido concedida la Medalla de la Vieja Guardia al camarada de la Milicia Permanente de nuestra ciudad, José San Román Sánchez, por lo que está recibiendo numerosas felicitaciones, a las que unimos la nuestra.

VIAJEROS

Para Sevilla y otras poblaciones de la península marchó en viaje de vacaciones, el industrial, estimado amigo nuestro don Manuel Soto Rodríguez. Le deseamos buen viaje.

TELEGRAMAS DETENIDOS

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Barcelona, para Andrés Armazabal Vázquez; de Madrid, para Demartín; de Madrid, para Pedro Lupe, Gobierno Militar; de Sevilla, para María Suarez, Canalejas, 14; de Las Palmas, para Pascual Rodríguez, Lobo, 10; de Granada, para Ana Segura, Almadraba, 61.

COMPRA DE

Alhajas

Oro

Plata

Platino

Antigüedades

Papeletas Monte de Piedad

JOYERIA

La Esmeralda

Falange Española, 6

Teléfono 7-9-5

PAGA TODO SU VALOR

La sesión de la Comisión Permanente celebrada ayer

Con asistencia del señor alcalde, Vidal Fernández y de los señores Rufiz Sánchez, Deigado Tagle e Ibañez Trujillo, se celebró a las cinco de la tarde de ayer, en el Ayuntamiento, la sesión ordinaria de la Comisión Permanente que se trasladó a este día por coincidir la fecha de su celebración normal con la festividad de la Unificación.

Entre los asuntos de trámite ordinario, la Comisión desestimó un informe en escrito de don Francisco Cisnero que solicita instalar mesos en la vía pública.

Por la Comisión cuarta se da cuenta de un informe desfavorable relativo a la utilización del laboratorio del Mercado.

Se aprueba un extracto de acuerdos.

Otro de expediente de expropiación del solar número 20 de la calle de Falange Española, que deberá desalojarse en 15 días.

Se da cuenta de un pliego de condiciones para la reparación del pavimento de la calle Calvo Sotelo, que se saca a concurso, por un valor de 25.174'40 pesetas.

Se informa del padrón de altura de edificios.

Entre los oficios, se da lectura a los siguientes:

Uno de don Francisco Tendere manifestando que no dispone de gasolina. Si no recibe habrá de suspender el servicio de arrastre de carne. Se le contesta que debe dotar a su camión de gasógeno.

Se adjudican en 6.452'47 pesetas las obras a realizar en el grupo de la barriada del Príncipe.

El señor Interventor da cuenta de haberse incluido en el inventario de bienes del Ayuntamiento los muebles del negocio de Asuntos indígenas (Comunidad musulmana).

Se da lectura, igualmente, a un oficio del Excmo. señor Delegado del Gobierno pidiendo se hagan obras en aquella dependencia. A lo que se acceda.

Otro con relación a la construcción de una valla en la barriada del Príncipe, que, según el arquitecto, se elevará a 20.000 pesetas.

Se acuerda informar a S. E. al objeto de que dé su conformidad o reparos acerca de la obra.

Empresa de Alumbrado Eléctrico de Ceuta S. A.

AVISO

Se pone en conocimiento de los Señores abonados de esta Empresa, domiciliados en el Sector denominado de la Central, que comprende desde las calles de M. Núñez y Calvo Sotelo a Remedios por una parte y Padilla y Paseo Colón hasta Cebofino por otra, así como sus calles intermedias, que mañana domingo, día 23 se interrumpirá el suministro de corriente eléctrica desde las 9 de la mañana hasta las 1 de la tarde, por tener que efectuar trabajos en la Red.

Ferrocarriles de Marruecos

Línea Ceuta-Tetuán

AVISO

Se pone en conocimiento del público que, el próximo domingo día 23 de los corrientes, tendrá lugar la formación de un tren especial con motivo del partido de fútbol que se celebrará en Ceuta entre el Atlético-Club y la Sociedad Deportiva Ceuta, teniendo su salida de Tetuán a las 14'30 horas, regresando a las 20'40.

LA DIRECCION

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

AVISO

Debiendo celebrarse el próximo día 23 del actual, domingo, la conmemoración del "DIA DE LA UNIFICACION", trasladada a tal fecha por orden de la Superioridad, se recuerda a todos los Camaradas Militantes y Adheridos, la asistencia a la Misa, que tendrá lugar a las 10 de la mañana en la Iglesia de Nuestra Señora de Africa y a la ofrenda de coronas ante la Cruz de los Caídos, para lo que deberán encontrarse en esta Jefatura a las 9 horas, esperando de todos, que con su presencia, demuestren una vez más su amor a Falange, e invitando al mismo tiempo al pueblo en general.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista.

Ceuta, 21 de abril de 1944.

EL JEFE LOCAL DEL MOVIMIENTO,

P. D.

Justo Arizala

SECCION FEMENINA

AVISO

Celebrándose el próximo domingo día 23 de los corrientes la Fiesta Nacional de la Unificación, se recuerda a todas las afiliadas a esta Sección Femenina, la obligación que tienen de asistir a la Misa que con tal motivo se celebrará en el Santuario de Nuestra Señora de Africa a las 10 de la mañana.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 21 de abril de 1944. LA DELEGADA LOCAL, P. A. M. de los Angeles Fernández

Espectáculos

ESTRENO EN "APOLO"

"El expreso de Bucarest"

La colaboración germano-italiana ha dado excelentes frutos en esta realización. El tema, interesante en todo momento pese a su relativa originalidad, sigue casi estrictamente una línea psicológica. Porque en "El expreso de Bucarest" son los personajes, en mayor intensidad que la narración, lo que interesa, llegando a constituir el nervio mismo del film.

Muchas dificultades ofrecen al realizador estos argumentos de vena psicológica, en los que la acción se limita a dos o tres personajes, y todo lo demás queda reducido a un plano secundario. Las escenas de no ser tratadas con visión certera, suelen aparecer como inacabables y la presencia continua de los mismos rostros e idénticos escenarios ante la cámara, llega a hacerse monótona. Más en "El expreso de Bucarest" todo esto ha sido subsanado, sin duda alguna merced a una inteligente dirección, y en gran parte también por la labor interpretativa de Vivierca Llafonds, gran promesa de actor dramático. Otello Tosso, cumple como sobrio y buen actor.

Únicamente en los metros finales baja el tono mantenido continuamente en el film, no como consecuencia de un decaimiento técnico o artístico, sino a causa del giro que toma el argumento con un intento de suicidio de la protagonista y la actitud de uno de los personajes —Alejo— en inesperada y ficticia reacción.

Cervantes

PROGRAMA PARA HOY.

En continua desde las 5. ¡Apoetéusico acontecimiento! METRO GOLDWYN presenta el riguroso estreno de la maravilla del cinema moderno, creación de los astros

TRACY LAMARR



esta MUJER es mía

Una película deslumbrante y supersensacional de la que guardará usted un gratísimo recuerdo.

Nuestro próximo estreno será

PRISION SIN REJAS

LUCHAIRE Annie DUCAUX Roger DUCHESNE



Un film de LEONIDES MOGUY

El inmediatamente después el film supremo



GRETA GARBO CHARLES BOYER

MARIA WALEWSKA



Y es que... "Siempre un buen programa en su cine preferido".

Delegación del Ministerio de Trabajo

SERVICIO DE FAMILIAS NUMEROSAS Publicado en el B. O. del día 10 de los corrientes el Reglamento para la aplicación de la nueva Ley de Protección a las Familias Numerosas de 13 de Diciembre de 1943, se advierte a los cabezas de Familia Numerosa, estuvieran o no acogidos a la legislación anterior, que si desean disfrutar de los beneficios que ahora se conceden, vienen obligados a incluir expediente en los impresos oficiales que distribuye esta Delegación Provincial de Trabajo. Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Ceuta, 20 de Abril de 1944. El Jefe de la Inspección, Delegado Acetal. Antonio Cezalla.

ANUNCIOS BREVES

CLASIFICADOS

Tarifa: 20 céntimos per palabra sin limitación

Compras y Ventas

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por 100 del señalado en la tasa

VENDO máquina escribir Smith Premier en buen uso, muy barata. Razón: Calvo Sotelo, 26, almacén.

SE VENDE Enciclopedia Espasa, 82 tomos. Razón Millán Astray, 2.

SE VENDE casa. Razón, Jáudenes, 43.

VENDO máquina de escribir Underwood Queipo de Llano, 2.

Traspaso

SE TRASPASA o alquila un establecimiento de café y bebidas, situado en el Cruce de O'Donnell, n.º 1.

Alquileres

MATRIMONIO sin hijos desea habitación amueblada con familia honorable o piso pequeño próximo Morro, o Plaza de Africa, Razón Hospital Militar Porteria).

Varios

LEPIANI. Procurador. Algeciras. NAVARRO. Certificador. penales, presentación de instancias, documentos, Conrado Alvarez, 8.



Ante el 11 Atlético-Ceuta

En el cuadro titular debutará un medio izquierda que en el entrenamiento del pasado jueves causó una magnífica impresión

El conjunto tetuaní desplaza a sus mejores hombres



Una de las formaciones del Atlético de Tetuán, el excelente conjunto que mañana disputará, con el ardor y codicia en él peculiar, el triunfo al Ceuta

Esta semana ha sido de mucha actividad. Alfonso Rey ha redoblado la preparación de sus chicos. Sabe que el Atlético es un rival de mucho cuidado y que... el primer partido de Copa está lo que se dice encima.

En la tarde del pasado jueves hubo partido de entrenamiento. Que no sólo sirvió para ver el estado actual de todos los jugadores blancos sino para que en las filas del cuadro titular se viesen caras nuevas. Entre los elementos ya conocidos de la afición, estaban el delantero centro Dobaño, los interiores Yurrita y Gómez y los medios González y Navarro. Cinco, nada menos que cinco nuevos elementos que, como es lógico suponer, aspiran a que el encuentro del domingo señale una fecha destacada en su

actuación como deportistas. De entre estos cinco elementos uno hubo que acaparó por entero la atención de directivos, entrenador y aficionados. El medio ala izquierda González Carvajal. Hizo cosas estupendas, evidenciando ser un gran jugador.

El preparador ceutista nos aclaraba, horas después, que pertenecía al "Mediodía" de Madrid y que tenía el propósito firme de alinearlo frente al Atlético. Aquí podría ratificar esa clase que había dejado vislumbrar en el entrenamiento del jueves último. Japón se encuentra, por otro lado un poco lesionado y convendría hacerlo descansar este domingo, dándole entrada a González en la medular alba.

En cuanto a los restantes jugadores que formarán frente al

cuadro tetuaní nada nos quiso decir Rey. Mañana nos facilitará las alineación definitiva, de la que hasta ahora sólo sabemos que tendrá en González, Yurrita y Dobaño las novedades más destacadas.

El Atlético, según nos anunciaban desde Tetuán, desplaza a su equipo de gala. A sus mejores titulares. Desea dar la gran batalla al Ceuta en el propio "Alfonso Murube", escenario de uno de sus más inesperados triunfos. Una verdadera legión de incondicionales seguirán ese día a los roji-blancos, a fin de que estos tengan el aliento y el estímulo necesarios para coronar tan ardua empresa.

Tanto en las tertulias y peñas deportivas como en la venta de las localidades se refleja la animación reinante por este segundo choque de los rivales regionales que va a servir para llenar debidamente ese vacío desconsolador de una fecha en blanco y que a buen seguro deparará a todos la oportunidad de presenciar una lucha ardentemente disputada. No faltará en ella lo que da a los partidos de fútbol sabor y colorido: el tesón, la codicia y las emociones.—P.

JUGADORES CITADOS POR REY

El entrenador del once titular tiene citados para mañana a los siguientes jugadores:

Comas y Ortega, porteros; Carrasco, Perico y Pepín, defensas; Oramas, Japón, Lesmes y Mardones, medios; Abad, Bernal, Polo, Dobaño, Aceval y Morla, delanteros.

De entre todos ellos, Rey eligirá a los once que se enfrentarán mañana al Atlético.

Anúnciese en EL FARO

DATOS PARA EL ARCHIVO

En los 182 partidos de Primera División intervinieron 38 árbitros y 314 jugadores

Solo 18 actuaron en los 26 encuentros

Si las matemáticas no engañan, han sido 182 los partidos de Primera División disputados. Veintiseis jornadas a siete partidos cada una de ellas.

Para estos 182 encuentros han sido necesarios los servicios de 38 árbitros colegiados, los cuales han dirigido un mayor o menor número de contiendas.

Únicamente Fombona e Kurralde consiguieron arbitrar 12 partidos cada uno, siguiéndoles Escartín con 11, Plácido González, Melcón, Celestino Rodríguez, Tamañ y Vilalta, con 10 veces cada uno; Gojenuri, Mazagatos y Solá, 9; Martínez Iñiguez, 8; Alvarez Corriols, Ocaña, Arques, Jáuregui, Rivero y Azón, 3; Sanchiz Orduña, Alvarez Santullano, Suarez, Villaverde, Gascón, Rifones y Aurre, 2; y Alvarez Antón, Ferragut, Torres, Trabaleda, Munguía, Domínguez, Obiols, Moreno Almagro y Pérez una sola vez. Conviene aclarar que muchos de estos colegiados arbitraron también partidos en Segunda y Tercera División.

En los 182 partidos referidos actuaron 314 jugadores, lo que supone un promedio de 22 por equipo, o sea el doble de los precisos para formar un once.

La relación de equipos y jugadores alineados por cada uno es la siguiente:

Valencia y Atlético de Bilbao, 19 jugadores; Coruña y Real Sociedad, 20; Oviedo y Granada, 21; Atlético-Aviación, Sevilla y Sabadell, 22; Castellón, 23; Barcelona, 24; Celta, 25; y Español de Barcelona, 29.

Como se verá el "record" lo ha batido el Español, que hubo de alinear durante el Torneo a

la friolera de 29 jugadores. Atlético bilbaíno y Valencia fueron los que mejor escaparon, aunque en un principio los leones de San Mamés resultarían víctimas de las lesiones. De todas las maneras ya es demasiado e tener necesidad de 19 jugadores para tan sólo 26 partidos.

Repasando entre el número de jugadores y el número de encuentros jugados por cada uno de ellos, tenemos que sólo 18 lograron mantenerse en sus puestos contra viento y marea durante las 26 jornadas ligeras. Entre los 14 equipos pertenecientes a la División de Honor, diez tienen jugadores que formaron en todos los encuentros: de estos, el Barcelona y el Sevilla sólo pueden presentar un elemento que haya actuado sin fallo; Atlético-Aviación, Oviedo, Real Sociedad, Sabadell y Valencia tienen dos; no hay un sólo equipo que cuente con más de dos jugadores en tales condiciones.

Por otro lado, hay jugadores que sólo jugaron un encuentro, bien por lesión, o en la mayoría de los casos, porque no respondieron a las esperanzas en ellos depositadas o porque no suplieron debidamente al titular. De estos actuantes en un sólo encuentro contamos hasta 20 entre los 314 que jugaron la Liga, distribuyéndose entre diez equipos. Bate el record también el Español barcelonés que ofreció a su afición 4 elementos de estas condiciones.

Otro día seguiremos con estos datos estadísticos, tan del interés de los aficionados. Por hoy creemos es suficiente.

Torneo de funcionarios de Tetuán

La situación actual de los equipos que participan en este Torneo es en la actualidad la siguiente:

Equipos	J.	G.	E.	P.	F.	C.	P.
Cultura	5	4	-	1	10	2	8
Indígenas	5	3	0	2	12	6	6
Hacienda	4	2	-	2	11	13	4
Secretaría	3	1	0	2	4	7	2
Economía	3	-	-	3	5	14	0

Con el triunfo de Asuntos Indígenas sobre los favoritos, son dos, además de la Delegación de Cultura, los que tienen probabilidades para obtener el título de campeón. Son Asuntos Indígenas y Secretaría General, aunque desde luego las mayores posibilidades las tienen los "cultos" por su magnífico goal average.

Campeonato nacional de baloncesto

Ha quedado establecida la segunda eliminatoria

EL "CEUTA" SE ELIMINARA CON EL "REAL MADRID", EQUIPO QUE ACTUARA EN NUESTRA CIUDAD EL DIA 30

La segunda eliminatoria del campeonato de España de Baloncesto ha quedado establecida a base de estos partidos:

R. C. Español-G. Natación Palma; Huesca-Layetano; F. J. Valencia-Helios; S. D. Ceuta-Real Madrid; SEU Madrid Español Vigo; F. J. Valladolid-Covadonga y Colegio Alaman-F. J. Almería.

El día 30 se jugará en los campos primeramente citados, repitiéndose el día 7 en los de los contrarios.

Queda exceptuado de esta eliminatoria el Barcelona, por su calidad de campeón de España.

Casa Abudarham

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

Anúnciese en EL FARO

CERAMICA DE LOS CASTILLEJOS
Representación de Ceuta Ladrillos huecos y macizos Servicio directo a pie de obra
DEPOSITO
Calle Sotelo n.º 20 EL FARO

Estadio Alfonso Murube
Domingo 23. A las 6 de la tarde
Segundo gran encuentro entre
ATLETICO DE TETUAN
Y
S. D. CEUTA
A las 3,30 horas contendrán en partido de Copa de Marruecos los equipos
BETIS de Jadú é IBARROLA

Señora: PRUEBE LA GENIAL CREACION DE "MARTENS"
"CREMA FONDO DE COLOR"
TODAS LAS TONALIDADES
"PERFUMERIA VICENTE MARTINEZ." - Puente de la Almina, 6

EDITORIAL

Cristo en el mar

La idea de erigir un monumento al Sagrado Corazón de Jesús, acordada en la última sesión del Municipio gaditano, nos parece a nosotros que también nos estamos mirando en la misma raya donde se cruza ese mar, un proyecto admirable y maravilloso por lo que tiene de catolicismo, de ideal entrañable de nuestro y de dulzura evocadora y sentimental.

Un Sagrado Corazón de Jesús, entronizado cara al mar de la más antigua civilización de la tierra nos consuela pensar que habría de poner en el Estrecho, la suave luz de su bendición eterna que protegiera a los barcos y a los hombres del peligro cierto y temeroso de las tempestades. Su imagen reflejada en la serenidad de las aguas milenarias nos daría a nosotros también un reflejo en el alma de la misma divina serenidad y haría de esta sencilla y poética manera que todas las naves, ambiciones y proyectos que pasasen cerca de nuestras costas, estuviesen como impregnados de la cordialidad y templanza de estos cálidos paralelos de sol.

Cristo, frente a la inmensidad del mar infinito, sería para los navegantes todos, un bálsamo de espiritual consuelo y una promesa de horizonte mejor. Se sentiría más confortado y más cerca de la bondad de la tierra y de los hombres que prometieron seguir su doctrina, por la senda áspera de las renuncias, cumpliendo con voluntad y limpios propósitos, un eterno y maravilloso mandato de amor.

Que se levante, pues, esa imagen de Cristo en el Estrecho, para que desde él sus divinos brazos nos bendigan y al bendecirnos también nos perdonen.

Ataques de las baterías costeras británicas a los navíos alemanes en el Canal de la Mancha

Londres, 21. — Las baterías costeras británicas dispararon anoche ochenta salvas contra navíos alemanes que circulaban por el Canal de la Mancha entre las 21 y las 22 horas. Se desconocen los resultados.—EFE.

PROXIMA CONFERENCIA AEREA EN LONDRES

Estados Unidos y nueve naciones europeas estarán representadas

Londres, 21.—Diez países (los Estados Unidos y nueve naciones europeas) enviarán representantes a la Conferencia aérea que ha de celebrarse en Londres el dos de mayo.

Durante tres días dieciséis compañías de navegación aérea discutirán los problemas que planteará la postguerra, especialmente la obtención de aviones y equipos.

La Conferencia ha sido organizada por la British North Atlantic Airways, cuyo presidente es lord Grimpsore.—EFE.

1.100 aparatos volaron ayer sobre Alemania, Bélgica y Francia COLONIA, volvió a ser ATACADA

La Luftwaffe ha realizado un gran ataque contra el puerto de Hull

1.100 APARATOS VOLARON SOBRE ALEMANIA, BELGICA Y FRANCIA

Londres, 21.—Comunicado del Ministerio del Aire:

"Más de mil cien aviones del servicio de bombardeo despegaron anoche para atacar los centros ferroviarios de Alemania, Bélgica y Francia.

También han sido efectuados intensos ataques contra la estación de empalme de Ottignies, a unos 25 kilómetros al sureste de Bruselas y contra Lens, en el paso de Calais y La Chapelle, en los arrabales parisienses.

Colonia ha sido bombardeada a través de un cielo nuboso. Los informes preliminares afirman que el bombardeo fué muy concentrado. Además han sido arrojadas bombas en gran cantidad sobre los objetivos ferroviarios

Declaraciones del presidente del Consejo de la Junta General de Navegación británica

Londres, 21. Para restablecer nuestra posición industrial y comercial en el mundo, es preciso que reconstruyamos la flota mercante aliada, ha declarado el presidente del Consejo de la Junta General de Navegación británica en la asamblea anual de dicha organización.

De nada servirá reconstruir nuestros barcos si no gozamos de libertad para actuar en el mercado mundial y si nuestra acción queda limitada o ahogada por intereses políticos.—EFE.

La política económica de Chile

Ha sido informado el ministro de Hacienda de que si continúa la actual inflación se llegará a consecuencias desastrosas

Los impuestos fiscales aumentaron en los últimos años a un 50 por ciento y el coste de vida a un 90

Santiago de Chile, 21.—El director del Banco Central ha enviado una nota al ministro de Hacienda en la que pone de manifiesto que de continuar la actual inflación del país, llegará a consecuencias desastrosas.

Añade que la incertidumbre reina en el mercado, porque el valor de la moneda ocasiona la desorganización de las fuentes productoras y crea un ambiente propicio a la especulación y provoca la destrucción del espíritu del ahorro.

Estima el director del Banco Central que el nivel de vida del país sólo puede mejorar con el aumento de la producción.

netamente localizados.

Los "mosquitos" atacaron los objetivos de Berlín.

Asimismo fueron arrojadas minas en aguas enemigas.

No han regresado 16 de nuestros aparatos"—EFE.

CUATRO DESTRUCTORES Y CUATRO MERCANTES, HUNDIDOS EN AGUAS ARGELINAS

Gran ataque alemán contra el puerto de Hull (DEL PARTE ALEMÁN)

Formaciones aéreas alemanas han atacado durante el día con éxito las bases enemigas del sector de Lanciano, en la costa adriática.

Por la noche fueron atacados los objetivos de la cabeza de puente de Nettuno.

Ayer fueron derribados sobre Italia once aviones enemigos.

Los aviones torpederos y cazas alemanes efectuaron ayer un fuerte ataque contra un convoy enemigo a lo largo de la costa septentrional de África. Fueron hundidos en aguas argelinas dos destructores, cuatro mercantes con un desplazamiento total de 29.000 toneladas y un barco cisterna de gran tonelaje.

Resultaron averiados trece mercantes con 193.000 toneladas de desplazamiento global, dos transportes de tropas y tres destructores. Formaciones de bombardeo enemigas han atacado día y noche los objetivos de los países ocupados en el Oeste.

En la noche última aparatos británicos efectuaron un ataque de terror contra la ciudad de Colonia. Fueron provocados daños considerables, especialmente en los barrios habitados. Ha habido pérdidas entre la población.

Algunos aparatos británicos atacaron la capital alemana.

A pesar de las difíciles condiciones de defensa fueron derribados doce aviones enemigos.

Poderosas formaciones aéreas alemanas bombardearon anoche la ciudad portuaria de Hull, situada en la costa oriental inglesa.

Se observaron, especialmente en los alrededores del puerto varios incendios de gran importancia y graves destrozos"—EFE.

ATAQUES EN MASA A LOS OBJETIVOS FERROVIARIOS

Londres, 21.—El Ministerio del Aire anuncia que los aviones del Servicio de Bombardeo atacaron anoche en masa los objetivos ferroviarios de Alemania, Bélgica y Francia, así como la ciudad de Colonia.

En Francia fueron bombardeados los objetivos cercanos a París y el Departamento del Paso de Calais.—EFE.

COMUNICADO INGLES DEL AIRE

Londres, 21.—El Ministerio del Aire comunica:

"Grandes formaciones de bombarderos británicos y canadienses aliados han atacado ayer los objetivos militares de Francia septentrional.

Los bombarderos iban escoltados por "Spitfires".—EFE.

EL CANAL DE LA MANCHA, CUBIERTO DE GRANDES FORMACIONES AEREAS ALIADAS

Londres, 21.—La ofensiva aérea aliada se ha intensificado desde ayer por la tarde. El observador de Reuter en la costa sureste de Inglaterra señala que durante tres horas el ruido de los motores aéreos ha sido incesante encontrándose el espacio del Estrecho frecuentemente cubierto de grandes formaciones de bombarderos y cazas aliados que hacían el viaje entre Inglaterra y el continente.—EFE.

AMAYA

TINTORERIA Teñidos y limpiezas en seco Tel. 485 y 866 CEUTA

REFERENCIA JAPONESA DEL ATAQUE A SUMATRA

Diez aparatos aliados fueron derribados

Tokio, 21.—Una formación de combate de la flota aliada —dice el Cuartel nipón— hizo su aparición el 18 de abril en las aguas del oeste de Sumatra, realizando un ataque contra Sabang.

La defensa nipona derribó diez aparatos aliados que participaron en el ataque. Del lado japonés no ha habido más que pérdidas mínimas.—EFE.

Anúnciese en EL FARO

Dr. ARECES MATILLA

Enfermedades del riñón, vejiga, ureter, próstata y uretra. - Cirugía urinaria

Consulta de 6 a 8

Jáudenes, 1.-Primero, izquierda. CEUTA

NOTICIAS de todo el mundo

ARGENTINA

Buenos Aires, 21.—Según un telegrama de Nueva York, probablemente los Estados Unidos comprarán trigo argentino antes de fin de año.

Se calcula que la cosecha de la nación para este invierno será insuficiente, a pesar de lo cual se estima en veintidós millones de toneladas.

Será la primera vez después de varios años, que los Estados Unidos necesitarán proveerse de la Argentina.—EFE.

Buenos Aires, 21.—Todas las instalaciones portuarias que sirven para almacenaje, conservación y embarque de trigo argentino, han sido declaradas de utilidad pública, estén o no protegidas por las concesiones o permisos provisionales, según se anuncia oficialmente. El decreto gubernamental dice que quedan exceptuadas las instalaciones que sean utilizadas exclusivamente.

En muchos casos las autoridades prevén la expropiación de esas instalaciones.—EFE

CANADA

Ottawa, 21.—La delegación soviética que viajaba hacia los Estados Unidos para discutir la cuestión del transporte aéreo de la postguerra, ha sido invitada a tratar los mismos asuntos con las autoridades canadienses. Al parecer dicha delegación marchará también a Londres.—EFE.

INDIA PORTUGUESA

Novagoua (India portuguesa), 21.—Está a punto de terminarse el monumento al abate Faria, emplazado en una de las principales calles de Novagoua.

El monumento tardó doce años en planearse y se juzga uno de los más bellos de la India, obra del conocido escultor portugués Kamat.

Ha sido designada una comisión encargada de recaudar fondos para cubrir los últimos gastos de la instalación.—EFE.

ESTADOS UNIDOS

Nueva York, 21.—La Compañía Internacional de Teléfonos y Telegrafos están al parecer en contacto al objeto de enviar una misión norteamericana a la URSS para que intervenga en la restauración de la línea telefónica destruida durante la guerra, anuncia la Agencia Associated Press. EFE.

Washington, 21.—Las grandes potencias están de acuerdo en el principio de que es necesario estabilizar las distintas monedas mundiales y promover una inversión de capitales en la postguerra, ha declarado el presidente de la Comisión de Asuntos Exteriores de la Cámara, Bloom.—EFE.

SUECIA

Estocolmo, 21. — El jefe del Departamento político del Ministerio de Asuntos Exteriores, Soderholm, ha sido propuesto para cubrir la vacante del ministro de Suecia en Moscú.—EFE.

EGIPTO

Beirut, 21.—Ha salido para El Cairo una comisión libanesa, presidida por Habib Abi Chahla, vicepresidente del Consejo libanés.—EFE.

CHILE

Santiago de Chile, 21. — La Academia de Historia celebrará sesión en la próxima semana dedicada a conmemorar el centenario del tratado concertado con España en que fué reconocida la independencia de Chile.—EFE.

INAUGURACION del nuevo establecimiento

Lys

Sábado, 22 de abril

F. Española, 9

EN JADU

EFECTUE SUS COMPRAS, LO MAS ECONOMICO POSIBLE, EN LA INSTALADORA

EL FARO en Algeciras

DELEGACION Y REDACCION

Pérez Galdós, 13
Teléfono, 302

Para el lunes se preparan actos académicos conmemorativos de la Fiesta del Libro

LLEGADA DEL VAPOR CORREO "ROMEU"

A las 9 y veinte, ancló en nuestro puerto el buque correo de Canarias "Romeu", de 5.482 toneladas, con pasaje y carga general.

Para nuestra plaza sólo trafa pasaje y correo, continuando el viaje a Barcelona.

El navío lleva un importante cargamento de plátanos.

EL CENSO DE ALGECIRAS

En la última rectificación del censo de Algeciras se han obtenido los siguientes datos: población de hecho: 37.536 habitantes, de ellos son 17.772 varones y 19.764, hembras.

PARA LA FIESTA DEL LIBRO

Según nuestras noticias, se están preparando en nuestra ciudad importantes actos destinados a celebrar la Fiesta del Libro en el próximo lunes día 24.

Estos actos serán de carácter académico en su totalidad y consistirán, al parecer, en una conferencia que pronunciará la profesora señorita Carmen Fontecha y otros varios alumnos y asimismo en la Plaza del Generalísimo Franco se instalará un puesto de venta de libros, servido por alumnas del Instituto de Enseñanza Media.

Por otra parte, en las escuelas también se celebrarán diversos actos, para los cuales ha dado la directriz a seguir, el inspector de Primera Enseñanza de esta Zona, don José Morales, que se encuentra en esta ciudad.

En resumen, puede decirse que el día este, de la celebración del Libro, será de gran esplendor.

LA FIESTA DE LA UNIFICACION

En la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, y con motivo de la Fiesta de la Unificación, se dijo el pasado día 19, una solemne misa a la cual asistieron las primeras autoridades de nuestra ciudad, tanto militares como civiles, jerarquías y mandos del Movimiento y representaciones varias.

SUBSIDIO AL COMBATIENTE

En las oficinas de la Comisión local de Subsidio al Combatiente se está llevando a cabo el pago de la nómina correspondiente al mes de marzo correspondientes a fallecidos y reemplazos de 1939, de 12 a 1'30 de la mañana. Es imprescindible para realizar el cobro, la presentación del oportuno certificado de Hacienda de no cobrar pensión alguna, como asimismo el certificado de permanencia en filas de los pertenecientes al reemplazo de 1939.

UN BANDO DE LA ALCALDIA

Nos creamos en la inexcusable obligación de dedicar hoy unas breves líneas a un Bando publicado por la Alcaldía, el cual merece los mayores elogios. Se trata de la obligación en que se encuentran todos los dueños de proceder a la inmediata limpieza de sus fachadas, bajo el apercibimiento de que les serán impuestas fuertes sanciones a los que dejen de cumplir esta orden. No obstante se premiará en metálico a los que demuestren mayor celo en dicha limpieza.

Es digna de toda loa, volvemos a repetir, esta determinación, ya que es muy lastimoso que por cuatro dueños de fincas, de una incompreensión verdaderamente lamentable, las casas de las cuales son propietarios sean el baldón de la ciudad.

POR LA PAZ DEL MUNDO

En la tarde del jueves, tuvieron lugar solemnes actos religiosos en presencia de Jesús Sacramentado, en la iglesia de Nuestra Señora de la Palma, organizados por las cuatro Ramas de Acción Católica, para impetrar la paz sobre el mundo. El templo se encontraba completamente lleno de fieles, que oraron por este fin.

LA VERBENA DE SAN ISIDRO

Mañana domingo, a las 10, termina el plazo de admisión de instancias pidiendo lugar para instalar atracciones o puestos y churrerías en la Velada de San

Isidro. Los que no lo hayan hecho pueden hacerlo en la tarde del sábado en Pérez Galdós 13, al señor Montilla o el domingo por la mañana, en el mismo lugar, hasta las 10 en punto, hora en que se adjudicarán los sitios.

CARNET DE LA VIDA LOCAL

Enlace Manrique-García Sanz

En la iglesia de Nuestra Señora de la Palma y ante el altar mayor, lujosamente engalanado, tuvo lugar el enlace matrimonial de la bellísima y distinguida señorita Mary Carmen García Sanz, hija del jefe de Telégrafos con destino en Barcelona, don Fernando García, con el teniente de Artillería don Francisco Manrique Gálvez.

La novia con sus blancas galas nupciales, entró en el templo del brazo del padrino, oficial de Artillería don Migue Manrique, hermano del novio y el, con el uniforme de gala del Arma a que pertenece y luciendo valiosas condecoraciones sobre el uniforme, con la madrina y madre de ella, doña Dolores Sanz Monteja, maestra nacional.

Bendijo la unión y celebró a continuación la Misa de velaciones el señor arcipreste de la ciudad don Antonio Espinosa Sierra el cual dirigió una sentida plática a los nuevos esposos. Firmaron el acta como testigos el

coronel jefe del Regimiento de Artillería número 4 don Bernardo Ardanaz Lardiez; el teniente coronel de la misma Arma señor Martínez, don Andrés Gil Villanueva y don Antonio Hernández, maestro nacional. Todos los invitados fueron espléndidamente obsequiados en casa de los padres de la desposada.

El nuevo matrimonio salió en viaje de novios para diversas capitales españolas. Les deseamos una eterna luna de miel.

Domingo a las 10'30 Misa ante el Santísimo Cristo de Medinaoeli.

CARTELERIA

CASINO GINEMA

Programa para hoy. Presentación de la última y grandiosa producción del gran dibujante cinematográfico Walt Disney

PINOCHO

Si usted vió y recuerda a la otra gran producción "Blanca Nieves y los Siete Enanitos" quedará asombrado y probablemente sorprenderá el comprobar el asombroso adelanto y diferencia de una a otra producción: "Pinocho". La maravilla de dibujo técnico más grandiosa.

Desde La Línea de la Concepción

VISITA OFICIAL DEL EXCMO. SR. OBISPO DE LA DIOCESIS

Inauguración de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad. Besamano en el Ayuntamiento

Banderas nacionales y celaduras, lucen los edificios de la ciudad en el día de hoy, con motivo de la visita oficial del prelado. Las calles de la población están llenas de público esperando al señor Obispo.

A las seis de la tarde, las campanas de nuestra parroquia, anuncian la llegada del ilustre visitante. Cuando llega el obispo, Excmo. señor don Angel Navarro, es esperado a la entrada del pueblo, por el señor alcalde y jefe local del Movimiento, don Lutgardo Macías López; coronel jefe del sector don Emilio Juste Iraola; delegado de Fronteras Sur, Ilmo. señor don José Picatoste; cura parroco, juez municipal, don José Vegazo; comisario de Policía, don Salvador Queiro, administrador de Aduanas, don Antonio de Robles, representaciones cívicas, los niños de las escuelas, jerarquías del Movimiento. Frente de Juventudes, e inmenso público. Fuerzas de infantería con banda de tambores y cornetas rinden honores a la primera autoridad eclesiástica de la provincia, que son revistas por este, cuando llega a la Plaza de Queipo de Llano. La muchedumbre aclama con verdadero entusiasmo al señor obispo, que durante el trayecto echa bendiciones.

En el templo se celebra un Tedeum, al que asisten las autoridades, representaciones y numeroso público. Terminado el acto religioso, el señor obispo y las autoridades que le recibieron presencian el desfile de las fuerzas que rindieron honores. El público no cesó en sus aclamaciones.

Desde la Plaza de Queipo de Llano, el prelado y acompañados seguidos de la muchedumbre, se trasladaron a la calle de San Pablo, al local de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, donde gran esperado por el director general de Previsión, excelentísimo señor don Buenaventura Castro; jefe de la sección del Ministerio de Trabajo, don Juan Pozuelo; secretario general de Cajas de Ahorros, don Francisco Ruiz de Diego; presidente de la Caja de Ahorros de Jerez de la Frontera, don José García Riquelme, di-

rector gerente de la central de Jerez ilustrísimo señor don Federico de Mantaras; magistrado de Jerez y consejero, de la Caja de Ahorros, ilustrísimo señor don Bernardo Martín, y varios consejeros, así como también toda la dependencia del citado establecimiento y mucho público.

Fue bendecido el local y les fué entregada a los niños José Antonio y María Rosa Benítez Herrera, nietos de un probo funcionario ya fallecido, don Francisco Benítez Medina, dos cartillas de Ahorro de 100 pesetas cada una. Seguidamente hablaron el director gerente de la central de Jerez, el presidente del Consejo de Administración y el sacerdote magistral. El citado magistral, mereció los mayores elogios tanto del señor obispo, como de todos los asistentes al citado acto. Finalmente habló el prelado, siendo vitoreado y aplaudido.

El ilustre visitante, autoridades, representaciones oficiales e inmenso público, se trasladaron al Ayuntamiento, donde se celebró el besamano al señor obispo.

En el amplio patio del Ayuntamiento, fué servido un vino de honor al visitante, autoridades, representaciones e invitados, ofrecido por el Consejo de Administración de la Caja de Ahorros y Monte de Piedad, recientemente inaugurado.

El pueblo linense, ha rendido gran homenaje al Excmo. señor obispo de la Diócesis, en su visita oficial.

FIERRO

DESDE SAN ROQUE

LA VISITA DEL SEÑOR OBISPO
El día 18, a las diez, llegó el Excmo. señor obispo de la diócesis, Dr. don Angel Navarro.

Acudieron a recibir al prelado a la entrada de la ciudad, el alcalde y todas las autoridades, jerarquías y cargos públicos locales.

Rindió honores a S. E. una sección del Regimiento de Infantería número 47, de guarnición en la plaza.

El señor Obispo se dirigió a la parroquia donde fué cantado un Tedeum.

Terminada la ceremonia se trasladó el prelado al Ayuntamiento

Información de Tetuán -

CONCIERTO DE MUSICA

A las siete de la tarde de ayer y en el salón de actos del "Grupo Escolar José Antonio" se celebró un interesantísimo concierto musical a cargo del sexteto de profesores del Conservatorio de Música de Tetuán que interpretó entre otras la obertura de "Caballería ligera", "Nocturno" de Chopin, la "Danza Española" de Granados, "Córdoba" de Albéniz y "El baile de Luis Alonso", de E. Jiménez.

Asistieron distintas autoridades de la zona y plaza y un selecto público.

ENTIERRO

A las tres y media de la tarde se celebró el acto de recibir sepultura en el Cementerio Católico de nuestra ciudad el cadáver de don Santiago Muñiz Macías, conserje que fué del Dispensario Municipal (Centro Médico) de Tetuán y uno de los españoles de más antigua residencia en la capital del Protectorado.

Fuó presidido por el Dr. Traba, Médico Director de dicho centro benéfico acompañado por otros facultativos y amigos del finado, siguiendo después un lucido acompañamiento.

Descanse en paz y reciban su viuda e hijos la expresión de nuestro más sentido pésame.

CONCIERTO EN LA PLAZA DE ESPAÑA

Programa que ejecutará la banda de música de la Guardia Jaliñana mañana domingo 23 de los corrientes de 12'30 a 14 en el nuevo templo de la Plaza de España:

Primera parte. — "Cromos españoles". (Rondalla, Julio Gómez; "La Rosa del Azafrán". (selección), Jacinto Guerrero; "La rapasina". (Fantasía asturiana). Neñé; "La higuera". (Corrido mejicano). Tito Gulzar.

Segunda parte. — La Torre-rica". (Jota Aragonesa). Buloaga; "Capriho Rifeño". (Motivos populares). Power; "La Leyenda del beso". (Intermedio). Soutullo y Vert; "España cañón". (Pasodoble. Estreno). Marquina.

Liga Regional Andaluza

ATLETICO TETUAN, 2; HERCULES DE CADIZ, 0

Se ha presentado en el Estadio, una sombra de aquel Cádiz de otras temporadas, aún mucho peor que el que hace aproximadamente cuatro meses nos visitó. No hay en el conjunto gaditano ni un solo jugador que destaque, ya que todos son por igual, de la infima clase.

Ante un enemigo tan insignificante, el Club Atlético ha hecho un partido de circunstancias. Sin apretar mucho y con gran confianza en un triunfo que no podía escapársele.

Han tenido los blanqui-rojos mala suerte en los remates a puerta y además Bravo y Pedro, por una parte y Montoliú por la otra, han jugado mal, siendo esto la causa de que el esfuerzo de los demás no se haya visto traducido en un abultado tanto.

En el primer tiempo marcó Montoliú en forma insulsa y de un tiro muy flojo. En la segun-

Conservatorio Oficial de Música y Declamación de Ceuta

AVISO-MATRICULA

El 29 del actual, termina el plazo de admisión de solicitudes para los exámenes del próximo mes de junio.

Lo que se hace constar para conocimiento de los interesados. Ceuta, abril de 1944.

LA DIRECCION.

to, donde tuvo lugar la recepción del elemento oficial y el besamano público.

Después de descansar unas horas en la casa parroquial, el señor obispo partió para La Línea de la Concepción, de donde regresará el próximo viernes, con objeto de bendecir el monumento al Sagrado Corazón de Jesús, que será descubierto, con asistencia del prelado, en dicho día.
Corresponsal

da parte, Bravo remató de espaldas un bombeado de Mustafa, estableciendo el resultado definitivo.

Por los vencedores destacaron Lecue, Mejino, Torres y Lara.

Por los gaditanos ninguno gustó.

Arbitró Prados, muy deficientemente, con faltas de energía y vista, alineándose los equipos así: Hércules Cádiz: García; Hernández, Andrés; Vidal, Soto, Tomás; Roledo, Mendoza, Vinuesa, Buiría y Alderola.

Atlético Tetuán: Valdés; Casas, Granado; Torres, Mustafá, Lecue; Mejino, Montoliú, Bravo, Lara y Pedro. — R.

CLASIFICACION

Equipos	J	G	E	P	F	C	P
Atlético	2	1	1	-	3	1	3
H. Cádiz	2	1	-	1	4	5	2
Algeciras	1	-	1	-	1	1	1
Balompédica	1	-	-	1	3	4	0

Educación y Descanso

PRUEBAS ATLETICAS-DEPORTIVAS PARA MAÑANA, DOMINGO, A LAS CUATRO DE LA TARDE EN EL NUEVO CAMPO DE DEPORTES

Con motivo de la inauguración del nuevo campo de deportes construido recientemente para los productores del grupo de empresas constituido por las fábricas de Tabacos y Cerillas, situado en la parte sur de la primera de las fábricas mencionadas, mañana domingo, a las cuatro de la tarde, se verificarán diversos actos atléticos y deportivos entre los que figuran un interesante partido de baloncesto entre productores que representarán a las repetidas fábricas. Al equipo vencedor se le entregará una copa. También se celebrarán saltos de altura y pértiga entre los campeones del grupo de empresa referido y una carrera por el itinerario siguiente: carretera de Ceuta, Paseo de las Cornisas, Colegio de Los Marianistas, paseo de las Palmeras, y carretera de Ceuta hasta el campo donde se ha de dar la salida.

Se distribuirán 25 bicicletas entre las productoras y productores designados por esta Obra, con grandes facilidades de pago.

Asimismo nabrá un interesante partido de baloncesto entre los equipos de productores representativos de la fábrica de curtidos y el finalista del grupo de empresas antes mencionado.

En todas las pruebas se entregarán importantes premios y se invita a este acto a todos los empresarios, técnicos de las fábricas, empleados y productores de todos los centros de trabajo de esta ciudad.

La exposición de SOROLLA EN VALENCIA

Valencia, 21.—La exposición de Sorolla se celebrará definitivamente en la primera quincena de mayo, coincidiendo con las fiestas de la Patrona de Valencia, la Virgen de los Desamparados.

Estará formada de cinco salas que se están construyendo en la planta baja del Archivo Municipal.

Figurarán trescientas obras de Sorolla, entre dibujos, apuntes y grandes cuadros. Por primera vez en España se exhibirán apuntes que le sirvieron para las obras que realizó con destino al hispanista norteamericano Houtingson, que hoy figuran en su palacio de Washington, de forma que podrá apreciarse toda la obra de Sorolla como hasta ahora no se había visto.

De Barcelona se espera la llegada de un tren especial con una representación de amigos de los Museos.—CIFRA.

MOLINA S. L.

Electricidad juguetería loza y cristal P A P P I E S P I N T A D O S

NUMERO SUELTO 25 CENTIMOS. — NUMERO ATRASADO, 35 CENTIMOS. — SUSCRIPCION, CEUTA Y MARRUECOS: Mensual, 5 pesetas. Trimestre, 15 pesetas. Provincias, mensual, 3 pesetas. Trimestre 15 pesetas. Año 60 pesetas.

EL FARO

DIARIO DE LA MANCHA SURCO Y DE INFORMACION GENERAL

DIRECCION — REDACCION
— ADMINISTRACION Y TALLERES —
GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7
Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-0-0 — Apartado de Correos, número 1-0-0

Se inauguró en Hernani la nueva fábrica de papel de las Papeleras del Norte

San Sebastián, 21.—En la mañana de hoy se ha efectuado en Hernani la bendición e inauguración de la nueva fábrica de papel de las Papeleras del Norte.

A dicha hora llegó a Hernani el director general de Industria, don Luis Pombo, el que fué recibido por el presidente del Consejo de Administración, consejeros y gerente de la empresa.

Se encontraron en la fábrica el jefe del sector del Papel, del Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas; el secretario particular del subsecretario de Industria; los gobernadores civil y militar, el presidente de la Diputación, el alcalde de San Sebastián y otras autoridades y jerarquías y representaciones de la industria y del comercio guipuzcoano.

Se procedió a la bendición de la fábrica.

El director general de Industria, las autoridades y jerarquías recorrieron el pabellón de máquinas, pilas de Holanda, sección de pasta, etc.

La nueva fábrica, se declara, es de fabricación de papel fino y también dispone de una sección de fabricación de papel nacional.

Los consejeros y el gerente de la casa hicieron saber al director general de Industria, señor Pombo, que casi toda la maquinaria ha sido construida en Tolosa, con material nacional.

Terminada la visita que duró hora y media, el señor Pombo, autoridades y jerarquías se trasladaron al Prado de San Antonio.

Por la tarde, el director general de Industria marchó a San Sebastián donde realizó algunas visitas.—CIFRA.

Anúnciese en EL FARO

DISPOSICIONES OFICIALES

La nueva apertura de ciertos establecimientos queda bajo la facultad del director general de Seguridad y de los gobernadores civiles

Madrid, 21.—El Boletín Oficial del Estado dispone:

Gobernación: A partir de la fecha en que se publique la orden en el Boletín del Estado, queda atribuida al director general de Seguridad en Madrid y a los gobernadores civiles en provincias, la facultad de otorgar permisos individuales a instancia justificada de los interesados, para nueva apertura, traslado, traspaso o variación de negocios, restaurantes, casas de comidas, cafés, bares, cervecerías, colmados, salones de té, de helados refrescos y otros semejantes.

En la concesión de permisos tendrán en cuenta aquellas autoridades gubernativas las necesidades de cada población, en relación con el número de establecimientos y la clase respectiva que existan en la misma, para autori-

El delegado nacional de Sindicatos salió para Gerona

Barcelona, 21.—En la mañana de hoy salió con dirección a Gerona el delegado nacional de Sindicatos, acompañado del inspector extraordinario de los Sindicatos de Cataluña y Levante, del consejero nacional Luis Sanamarina y del inspector de la región de Sindicatos, camarada de la Prada.—CIFRA.

La Falange en la Casa de Campo

El delegado nacional del Frente de Juventudes inauguró el curso intensivo de jefes de campamento e instructores

Madrid, 21.—A las doce y media de la mañana, llegó el delegado nacional del Frente de Juventudes a la Casa de Campo, acompañado del secretario nacional y otras jerarquías de la Delegación Nacional, para asistir a la inauguración del curso intensivo de jefes de campamento e instructores de las Falanges Juveniles de Franco.

Fué recibido por el jefe nacional de Campamentos, camarada Cunat; por el P. Ortega, de la Orden de Procuradores, capellán de los Campamentos y por cien camaradas de todas las provincias a quienes el delegado nacional saludó personal e individualmente.

En este campamento recibirán lecciones de organización, de Sanidad, Administración, Religión, Nacionalsindicalismo, redacción y confección de periódicos murales.

Formada la escuadra ante las banderas, fueron izadas éstas por el delegado, el secretario y el jefe nacional del Frente de Juventudes, cantándose el "Cara al sol" y dando los gritos de ritual del delegado nacional.

Después, el P. Ortega rezó la oración del campamento. Por último, todos agrupados alrededor del camarada Eloia, éste pronunció una charla, en la que explicó la transformación del niño en hombre para el servicio de España.—CIFRA.

CURSILLO RURAL DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Madrid, 21.—A mediodía, los camaradas del cursillo rural, que en la noche de hoy saldrá hacia la finca de Fuset, en Onteniente, que el Caudillo donó al Frente de Juventudes, han visitado al di-

rector general de Agricultura.

Iban acompañados por las jerarquías de la Sección de Campamentos.

Dichos camaradas saldrán para la citada finca en el correo de Valencia.

Componen la expedición 100 hijos de colonos, que durante veinte días realizarán en la finca un cursillo que organiza la Sección Central de Rurales del Frente de Juventudes, patrocinada por el Instituto Nacional de Colonización.—CIFRA.

La delegada nacional de la Sección Femenina, CAMARADA PILAR PRIMO DE RIVERA, asistirá en Murcia a varios actos falangistas

Murcia, 21.—La delegada nacional de la Sección Femenina, camarada Pilar Primo de Rivera, llegará a Murcia el lunes, en el correo de Madrid.

Asistirá a una Salve en honor de la Patrona de Murcia, la Virgen de la Fuensanta, que se celebrará en la Catedral. Después se trasladará a la Delegación Provincial de la Sección Femenina, donde se le ofrecerá un artístico traje de huertana, confeccionado en los talleres de la Delegación de jóvenes camaradas. Pilar recibirá a las jerarquías de la Sección Femenina y después marchará a visitar la Escuela de Aprendices del Frente de Juventudes, desde donde se trasladará

a la estación sericícola en la que 32 camaradas de otras tantas provincias realizan el curso nacional de la seda.

Asistirá también al concurso nacional de bailes de la Sección Femenina y habrá después una exhibición folklórica en la que intervendrán todas las provincias participantes en los bailes y los grupos de rondallas que hayan quedado vencedores en el concurso.

El martes, Pilar marchará a Cebegín, para inaugurar la escuela, así como el curso de formación de marchas y seguidas. El miércoles marchará a Madrid.—CIFRA.

El ministro de Trabajo, en Sevilla

Ayer visitó el Palacio de la Diputación

Sevilla, 21.—El ministro de Trabajo, camarada Girón, ha visitado en compañía del director general de Trabajo, el edificio del Palacio de la Diputación.

El camarada Girón recorrió las distintas dependencias y examinó detenidamente las maquetas de los nuevos proyectos de obras que tiene en marcha dicho organismo provincial.

A las cuatro y treinta de la tarde del día de hoy, el ministro de Trabajo estuvo en la Escuela de Aprendices de Aviación, donde fué recibido por el consejero nacional Modesto Aguilera.

Inspeccionó todos los servicios y dependencias de la Escuela, saliendo muy complacido de la visita.—CIFRA.

HAN SIDO CLAUSURADAS las sesiones de la Comisión Interamericana DE UNION FEMENINA

La señora de Roosevelt dijo que las mujeres pueden crear una opinión pública con más rapidez que los hombres

Piden ser incluidas en la mesa de la paz

Washington, 21.—La señora Roosevelt en la sesión de clausura de la Comisión Interamericana de la Unión femenina panamericana ha declarado que las mujeres pueden crear una opinión pública con más rapidez que los hombres.

El futuro, dijo, no será muy agradable para nosotras si tratamos de eludir nuestras responsabilidades. Espero que las mujeres de este hemisferio laborem para construir los cimientos de una paz sólida. En América

ca hemos sido afortunadas. No hemos vivido bajo el mandato de conquistadores ni las bombas han caído sobre nuestros hogares ni hemos visto perecer de hambre a nuestros hijos. Por consiguiente, las mujeres americanas dispondrán de grandes recursos físicos e intelectuales después de la guerra. La Comisión aprobó una resolución en la que pide que entre los representantes de los Gobiernos de América en la mesa de la paz sean incluidas también las mujeres.—EFE.

Vuelve la calma a los frentes de ITALIA

(DEL PARTE ALEMAN)

Italia.—No se señalan acontecimientos de importancia en este frente a excepción de las operaciones efectuadas con éxito por nuestras fuerzas de choque, en el curso de las cuales, el enemigo sufrió pérdidas sangrientas muy elevadas.—EFE.

MIEMBROS QUE TOMARAN PARTE

Filadelfia, 21.—Para la conferencia de la Oficina Internacional del Trabajo han sido elegidos los siguientes: vicepresidente del Gobierno, Julio Bustos Acevedo (Chile), de empresarios, sir John Forbes Wathon (Gran Bretaña) y de obreros, Robert J. Watt (Estados Unidos).—EFE.

ROOSEVELT HA DIRIGIDO UNA CARTA A LA CONFERENCIA

Filadelfia, 21.—Roosevelt ha dirigido una carta a la Conferencia Internacional de Trabajo, en la que dice: "Unas condiciones de paz duradera solamente pueden ser obtenidas por las instituciones económicas fuertemente fortalecidas por el nivel de vida humano en el trabajo. Veo en la Oficina Internacional de Trabajo un instrumento representativo para formular una política internacional sobre los asuntos que afectan al bienestar, el trabajo y la colaboración internacional, en ese orden. La veo como un organismo provisto de la autoridad necesaria para formular y obte-

Ha comenzado sus sesiones la Conferencia Internacional del Trabajo

Roosevelt ha dirigido una carta a los conferenciantes

Filadelfia, 21.—Ha comenzado sus sesiones la Conferencia de la Oficina Internacional de Trabajo. Presidió el acto inaugural el presidente del Consejo de Administración de dicha organización, Crater Goodrich.—EFE.

MIEMBROS QUE TOMARAN PARTE

Filadelfia, 21.—Para la conferencia de la Oficina Internacional del Trabajo han sido elegidos los siguientes: vicepresidente del Gobierno, Julio Bustos Acevedo (Chile), de empresarios, sir John Forbes Wathon (Gran Bretaña) y de obreros, Robert J. Watt (Estados Unidos).—EFE.

ROOSEVELT HA DIRIGIDO UNA CARTA A LA CONFERENCIA

Filadelfia, 21.—Roosevelt ha dirigido una carta a la Conferencia Internacional de Trabajo, en la que dice: "Unas condiciones de paz duradera solamente pueden ser obtenidas por las instituciones económicas fuertemente fortalecidas por el nivel de vida humano en el trabajo. Veo en la Oficina Internacional de Trabajo un instrumento representativo para formular una política internacional sobre los asuntos que afectan al bienestar, el trabajo y la colaboración internacional, en ese orden. La veo como un organismo provisto de la autoridad necesaria para formular y obte-

Ultima hora deportiva

ANOCHÉ, EN EL IRIS DE TETUAN

García y Molina hicieron match nulo

Tetuán, 21.—Magnífica velada la de esta noche. El público, que abarrotaba completamente el local, siguió con creciente interés los cuatro combates y podemos asegurar que ha sido la mejor de la temporada.

En el combate preliminar Peter Chito venció a González por puntos.

Beltrán Santos se nos ha presentado espléndido de facultades, con una pegada durísima y una preparación excelente. No ha tenido enemigo en Sánchez, en el que se evidencia un desentrenamiento enorme. En el segundo asalto Beltrán alcanzó con un fuerte derecho la cara de Sánchez, el cual quedó completamente k. o. por lo que el árbitro, Fausto, declaró vencedor a Beltrán Santos por inferioridad de su adversario.

Extraordinario boxeador en Amar Bigorio. La fama de que venía precedido el excelente púgil tangerino ha tenido una plena confirmación. El público ovacionó constantemente el empuje, codicia y excelente clase del boxeador internacional, que ha sabido aguantar el ímpetu del hasta ahora invencible Buker, adjudicándose los dos primeros asaltos y teniendo el árbitro que descalificar a Buker en el tercero ante las ilegalidades cometidas por éste, el cual fué previamente advertido en dos ocasiones.

El combate de fondo ha sido magnífico en cuanto a combatividad. La sustitución de Oliver por Molina ha constituido un gran éxito. Tanto este como García se emplearon a fondo desde el primer momento, notándose en Molina una mejoría en cuanto a pegada y fondo. Pese a ello, García es actualmente más boxeador y en realidad ha sido el vencedor de la pelea, pues aunque el árbitro fallase un match nulo, es preciso reconocer que durante el desarrollo de la lucha superó en bastantes puntos a su rival.—BOGELIO.

El combate de fondo ha sido magnífico en cuanto a combatividad. La sustitución de Oliver por Molina ha constituido un gran éxito. Tanto este como García se emplearon a fondo desde el primer momento, notándose en Molina una mejoría en cuanto a pegada y fondo. Pese a ello, García es actualmente más boxeador y en realidad ha sido el vencedor de la pelea, pues aunque el árbitro fallase un match nulo, es preciso reconocer que durante el desarrollo de la lucha superó en bastantes puntos a su rival.—BOGELIO.

Lord Halifax ha pronunciado un discurso en Michigán

"La guerra no ha terminado, y esperamos de todos, los mayores esfuerzos"

Michigan, 21.—"Esperamos grandes acontecimientos. Sabemos que ya han terminado para siempre aquellos días en que parece posible la victoria alemana o japonesa", ha declarado en un discurso pronunciado en la Universidad de esta ciudad el embajador de la Gran Bretaña, Halifax.

Pero, añadió, la guerra no ha terminado y exige que todos nosotros hagamos aún mayores sacrificios. Si queremos la paz debemos seguir aportando trabajo, nuestros servicios y nuestro dinero. No debemos volver a caer en el mismo error de antes de creer que con firmar un documento se ha hecho ya bastante.—EFE.

Pero, añadió, la guerra no ha terminado y exige que todos nosotros hagamos aún mayores sacrificios. Si queremos la paz debemos seguir aportando trabajo, nuestros servicios y nuestro dinero. No debemos volver a caer en el mismo error de antes de creer que con firmar un documento se ha hecho ya bastante.—EFE.